



# 一期一会

## 「チーム光 THREE」

横芝光町立光中学校  
第3学年 学年だより  
令和4年10月31日発行

3年生にとって中学校生活最後となる合唱コンクールを無事に終えることができました。どのクラスも心のこもった素晴らしい合唱を披露することができました。本番を迎えるにあたり、どのクラスも様々なことがあったと思います。それでも、本番は担任の先生と共に創り上げた合唱をホールいっぱいに響かせてくれました。感動をありがとうございました！！また、当日はたくさんのご来場、ありがとうございました。

さて、これで中学校の大きな学校行事は最後の卒業式を残し、全て終わりました。これからは、自分の進路決定に向けて一人ひとりが頑張っていくときです。これまで共に歩んできた仲間たちと進路に向けて、精一杯の努力をしていきましょう。学年職員も全力でみなさんの応援・サポートをしていきたいと思っています。ご家庭でも、叱咤激励しながら、頑張らせていただければと思います。

### ☆1組☆ 佐々 翔太さん

私は、合唱コンクール実行委員として、学年パート練習の呼びかけなどを積極的に行いました。クラスではパートごとの練習や3パート合わせての練習、1、2年生全クラスとの交流会を行い、頑張ってきました。ですが、最初の頃は練習がうまくいかず、とても大変でした。クラスでのパート練習の時では、「やりたくない」や「めんどくさい」などの声があり、イライラしてしまうことが多々ありました。しかし、本番に近づくにつれ、そのような声はなくなり、クラス全員で本気で取り組むようになりました。本番の日は、練習の成果をだそうという気持ち、寺本先生を泣かせようという気持ち、そして応援して下さった皆さんに感謝の気持ちを伝えたいという気持ちで歌いました。最優秀賞は取れませんでした。が、クラスの仲間たちと本気で歌えたので良かったです。次は、卒業式です。仲間と支え合い、高め合うことを忘れずに、卒業式の合唱も頑張りたいと思います。

### ☆2組☆ 川野 捺稀さん

合唱コンクールを終えて、改めて仲間となにかやりとげることの大切さを知りました。最初の頃はなかなかハーモニーを完成させられないなどと悩んでしまうことが多かったです。ですが、練習を積み重ねていくうちに解決していきました。合唱コンクール当日では、会場全体に「歌の花束」を響かせることができ、自身の心に深く刻まれるものとなりました。最後に応援して下さい先生方や保護者の皆様ありがとうございました。また、3年2組の皆、諦めず取り組んでくれてありがとう。そして最優秀賞の思い出をありがとう。

### ☆3組☆ 越川 紫月さん

私は去年も指揮者を担当し、学年だより「喜びのあまりシャドーボクシングをした」と書いたことを思い出しました。しかし、今年は去年とは違う気持ちになりました。仲間と合唱しながら指揮をしているその瞬間がとても楽しく、合唱が終わってしまったときの喪失感が、今年の私にシャドーボクシングさせてくれませんでした。結果発表で、私は最優秀賞を本気で願いました。なぜなら、最優秀賞を獲るともう一度みんなと合唱ができるからです。しかし、願いは叶いませんでした。私は、賞を獲れなかったことよりも、仲間と合唱ができないことが悲しかったのです。この合唱コンクールの思い出は私の中では、国宝なみの宝物になりました。この思い出を胸にこれからは受験勉強を頑張っていきたいと思っています。





# 11月の予定



月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
	火①～⑥ 専門委員会	水①～⑤ ⑥生徒会役員認証式	文化の日	金①～⑥ 第2回漢字検定		
7	8	9	10	11	12	13
第5回到達度診断 テスト	火①～⑤ 三者面談 一斉下校 14:15	水①～⑤ 三者面談 一斉下校 14:15	木①～③ 一斉下校 12:50	金①～⑤ 三者面談 一斉下校 14:15		
14	15	16	17	18	19	20
木①～⑤ ⑥学力向上タイム	火①～⑥	水①～⑥	期末テスト 国理英保 一斉下校 13:55	期末テスト 技家数社 一般下校 13:05		
21	22	23	24	25	26	27
月①～⑥ 一斉下校 15:35	火①～⑥	勤労感謝の日	木⑤②③(45) 一斉下校 15:10	金①～⑥		
28	29	30				
月①～⑥	火①～⑥	水①～⑥				